

L'éducation à la CITOYENNETÉ MONDIALE



Saviez-vous que... ?

- Caritas Diocesana de Canarias est une institution de l'Église catholique qui travaille sur la coopération et l'éducation au développement depuis 1996 dans son réseau de Caritas paroissiales dans la province de Las Palmas.
- Notre Caritas compte 16 groupes de Caritas paroissiales et archiprêtrales avec des volontaires de coopération fraternelle qui réalisent des activités dans leurs municipalités tout au long de l'année.
- Les activités éducatives de qualité et d'impact significatif demandent des ressources matérielles et humaines adéquates, suffisantes et stables pour atteindre les résultats escomptés.



Caritas contribue activement à l'éducation à la citoyenneté mondiale et à la transformation vers la coopération fraternelle au moyen de:

- 1 Sensibiliser la communauté à la coopération internationale, aux causes de la pauvreté et à la mobilité forcée des personnes.
- 2 L'engagement constant avec la réalité des autres Caritas.
- 3 Dénoncer les violations des droits de l'homme ici et là.
- 4 Encourager l'engagement en faveur du commerce équitable et de la consommation responsable.



Projets en cours pour 1.000 personnes:

1 projet d'éducation à la citoyenneté mondiale et de transformation vers la coopération fraternelle dans la province de Las Palmas.

Votre engagement améliore la vie des autres

COLLABOREZ AVEC CÁRITAS AU CAIXABANK: ES23 2100 8943 69 1301359278
TITULAIRE: CÁRITAS DIOCESANA DE CANARIAS
CONCEPT : Attention aux migrants ou Bizum: 38068.

